

ABSTRAK

Altafari Abdau Ariwani, 12610220158, Intervensi Orang Tua Terhadap Rumah Tangga Anak Dalam Perspektif Psikologi Keluarga Islam Dan Maslahah Mursalah (Studi Kasus di Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Tulungagung), Prodi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Dr. Eko Siswanto, M. HI.

Kata kunci: Intervensi Orang Tua, Rumah Tangga Anak, Psikologi Keluarga Islam, Maslahah Mursalah

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya orang tua yang mengintervensi rumah tangga anaknya khususnya mendesak atau ikut campur tentang rumah tangga anaknya untuk segera memiliki momongan dengan adanya intervensi orang tua terhadap rumah tangga anaknya itu membuat akibat yang sangat besar terutama terhadap psikologis dan juga hubungan komunikasi antara pasangan dan juga orang tua. Penelitian tentang intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak ini menjadi isu yang menarik untuk dikaji menggunakan perspektif psikologi keluarga Islam dan Maslahah mursalah.

Fokus dan pertanyaan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Bagaimana bentuk intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak di Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek?, 2) Bagaimana pandangan psikologi keluarga islam tentang intervensi orang tua terhadap rumah tangga? 3) Bagaimana pandangan maslahah mursalah tentang intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak?, penelitian ini bertujuan untuk 1) Untuk mengetahui bentuk intervensi orang tua terhadap rumah tangga di Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek. 2) Untuk mengetahui pandangan psikologi keluarga islam tentang intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak. 3) Untuk mengetahui pandangan maslahah mursalah terhadap intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (field research) yang bertujuan untuk menghasilkan data deskritif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang yang diamati. Penelitian ini dilakukan dengan mendeskripsikan dan menganalisis hasil interview di lapangan dalam bentuk narasi. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, interview atau interview, dan dokumentasi. Data dianalisis menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan teknik triangulasi sumber, triangulasi teknik, dan triangulasi waktu.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa 1) Bentuk intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak di Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek yaitu berupa desakan orang tua terhadap rumah tangga anaknya untuk

segera memiliki momongan. 2) intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak dalam pandangan perspektif psikologi keluarga islam yang setiap hari didesak untuk segera memiliki momongan mengakibatkan anak menjadi mudah stress dan tekanan mental, perasaan tidak berharga, pengambilan keputusan yang buruk, dan pengabaian aspirasi pribadi. 3) Menurut pandangan maslahah mursalah terhadap intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak, menunjukkan tidak bermaslahah karena tidak memenuhi ketiga syarat dari maslahah mursalah menurut Imam Al-Ghazali. Dari intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak yang menyuruh untuk segera memiliki momongan ini menyebabkan anak menjadi sering emosi, stres, menganggap dirinya tidak berharga, dan sering cekcok dengan suami. Sehingga membuat rumah tangga anaknya menjadi retak dan hampir berujung perceraian. Sedangkan acuan dalam syarat maslahah mursalah adalah bermaslahah bagi kedua belah pihak, dan sedangkan dalam praktiknya intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak ini membuat rumah tangga anaknya menjadi retak dan hampir berujung perceraian.

ABSTRACT

Altafari Abdau Ariwani, 12610220158, Parental Intervention in Children's Households in the Perspective of Islamic Family Psychology and Maslahah Mursalah (Case Study in Malasan Village, Durenan District, Tulungagung Regency), Islamic Family Law Study Program, Sayyid State Islamic University (UIN) Faculty of Sharia and Legal Sciences Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Dr. Eko Siswanto, M. HI.

Keywords: Parental Intervention, Children's Household, Islamic Family Psychology, Maslahah Mursalah.

This research was motivated by the existence of parents who intervened in their children's households, especially urging or interfering with their children's households so that they could immediately have children. The presence of parental intervention in their children's households had a huge impact, especially on the psychological and also communication relationships between partners. and also parents. This research on parental intervention in children's households is an interesting issue to study using the perspective of Islamic family psychology and Maslahah Mursalah.

The focus and questions in this research are as follows: 1) What is the form of parental intervention on children's households in Malasan Village, Durenan District, Trenggalek Regency?, 2) What is the view of Islamic family psychology regarding parental intervention in the household?, 3) What is Maslahah Murlah's view of children's households? This research aims to 1) To find out the form of parental intervention towards households in Malasan Village, Durenan District, Trenggalek Regency. 2) To find out the views of Islamic family psychology regarding parental intervention in children's households. 3) To find out the views of Maslahah Mursalah regarding parental intervention in children's households.

This research uses field research which aims to produce descriptive data in the form of written or spoken words from the people being observed. This research was carried out by describing and analyzing the results of interviews in the field in narrative form. Data collection techniques were carried out through deep observation, deep interviews and documentation. Data were analyzed using data condensation, data presentation, and conclusions. Checking the validity of the data is carried out using source triangulation, engineering triangulation and time triangulation techniques.

The research results show that 1) The form of parental intervention towards children's households in Malasan Village, Durenan District, Trenggalek Regency is in the form of parents' pressure on their children's households to immediately have children. 2) parental intervention in children's households from the perspective of Islamic family psychology, where every day they are pressured to have children quickly, this results in children becoming easily stressed and mentally depressed, feeling worthless, making bad decisions, and ignoring personal aspirations. 3)

According to maslahah murrasa's view of parental intervention in children's households, it shows that it is not maslahah because it does not fulfill the three requirements of maslahah murrasa according to Imam Al-Ghazali. This intervention by parents in their child's household by ordering them to have children immediately causes the child to become often emotional, stressed, consider himself worthless, and often quarrel with his husband. This caused the child's household to become fractured and almost ended in divorce. Meanwhile, the reference in the terms of maslahah murlah is that it is a problem for both parties, and in practice, parental intervention in the child's household causes the child's household to become fractured and almost ends in divorce.

ملخص

التفاري عبدو أريوانى، ١٢٦١٠٢٢٠٢١٥٨، تدخل الوالدين في أسر الأطفال من منظور علم نفس الأسرة الإسلامية ومصلحة مورلاه (دراسة حالة في قرية مالاسان، منطقة دورينان، مقاطعة ترينجاليك)، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، جامعة السيد الإسلامية الحكومية كلية التربية الشرعية والعلوم القانونية علي رحمة الله تولونج أجونج ٤٢٠٢٤، المشرف: د. إيكو سيسوانتو، م. هاي.

الكلمات الرئيسية: تدخل الوالدين، أسر الأطفال، علم نفس الأسرة الإسلامية، المصلحة المرسلة يحفز هذا البحث وجود الآباء الذين يتدخلون في أسر أطفالهم، وخاصة عن طريق الحث أو التدخل فيما يتعلق بأسرة طفليهم لإنجاح أطفال قريباً مع تدخل الوالدين في أسرة طفلهم، له تأثير كبير جداً، خاصة على الحالة النفسية وأيضاً علاقة التواصل بين الزوجين وأيضاً الوالدين. يعد هذا البحث حول التدخل الأبوي في أسر الأطفال موضوعاً مثيراً للاهتمام للدراسة باستخدام منظور علم نفس الأسرة الإسلامي والمصالحة الموروثة.

التركيز والأسئلة في هذا البحث هي كما يلي: ١) ما هو شكل التدخل الأبوي على أسر الأطفال في قرية مالاسان، منطقة دورينان، مقاطعة ترينجالك؟، ٢) ما هو رأي علم نفس الأسرة الإسلامي في تدخل الوالدين في الأسرة؟، ٣) ما هي نظرية مصلحة مورلاه لأسر الأطفال يهدف هذا البحث إلى ١) معرفة شكل التدخل الأبوي تجاه الأسر في قرية مالاسان، منطقة دورينان، مقاطعة ترينجالك. ٢) التعرف على آراء علماء النفس الأسري الإسلامي في تدخل الوالدين في أسر الأبناء. ٣) معرفة آراء مصلحة مراسى حول تدخل الوالدين في أسر الأطفال.

يستخدم هذا البحث الميداني الذي يهدف إلى إنتاج بيانات وصفية في شكل كلمات مكتوبة أو منطوقه من الأشخاص الذين تمت ملاحظتهم. تم إجراء هذا البحث من خلال وصف وتحليل نتائج المقابلات الميدانية في شكل سردي. تم تنفيذ تقنيات جمع البيانات من خلال المراقبة العميقه والم مقابلات العميقه والتوثيق. وقد تم تحليل البيانات باستخدام تكثيف البيانات، وعرض البيانات، والاستنتاجات. ويتم التتحقق من صحة البيانات باستخدام تقنيات تثليل المصدر والتثليل الهندسي وتثليل الوقت.

تظهر نتائج البحث أن ١) شكل تدخل الوالدين تجاه أسر الأطفال في قرية مالasan منطقة دوريان مقاطعة ترينجاليك، هو في شكل ضغط الوالدين على أسر أطفالهم لإنجاب الأطفال على الفور. ٢) تدخل الوالدين في أسر الأبناء من منظور علم نفس الأسرة الإسلامي، حيث يتعرضون كل يوم للضغط من أجل الإنجاب بسرعة، مما يؤدي إلى سهولة تعرض الأبناء للتتوتر والاكتئاب النفسي، والشعور بعدم القيمة، والتخاذل قرارات سيئة، وتجاهل التطلعات الشخصية. ٣) من وجهة نظر مصلحة مرسلة لتدخل الوالدين في بيت الأبناء، فإنه يظهر أنها ليست مصلحة لأنها لا توفر فيها شروط المصلحة الثلاثة عند الإمام الغزالي. إن تدخل الوالدين في منزل الطفل من خلال أمراهما بإنجاب الأطفال على الفور يؤدي إلى أن يصبح الطفل في كثير من الأحيان عاطفياً ومتوتراً ويعتبر نفسه عديم القيمة وكثيراً ما يتشارج مع زوجه. وقد أدى ذلك إلى تفكك أسرة الطفل وكاد أن ينتهي بالطلاق. وفي الوقت نفسه، فالمرجع في مصطلح المصلحة المرة هو أنها مشكلة للطرفين وعملياً تدخل الوالدين في بيت الطفل يؤدي إلى تفكك بيت الطفل ويقاد ينتهي بالطلاق.